
○ 日　　　時：令和６年８月２６日（月）１０：００～

○ 場　　　所：潮来市役所3階　第一会議室

○ 教育長 ：塙　誠一

○ 出席委員：小松﨑修平、飯田三矢子、茂木悦男、村田茂穂

○ 事 務 局：吉川学校教育課長、大﨑生涯学習課長、大里学校教育指導室長、大塚給食センター長

　　泉学校教育課長補佐、濱田主事

〇 傍聴者：なし

１ 開　　会

２ あいさつ

・塙教育長から開会挨拶

・会議録署名人として茂木委員が指名された。

３ 案　　件

〇

・吉川学校教育課長及び担当の濱田主事から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

４ 教育長報告

・塙教育長から７月２５日から８月２６日までの諸行事報告が行われた。

５ 業務事務日程について

・各課長から８月２６日から９月２７日までの行事予定について説明

・茂木委員　８月１０日の合同部活動（前川運動公園）についての詳細はどのようなものか。また、８月２２日の部活動

　　　　　　　　地域移行アドバイザー研修について説明してもらいたい。

・塙教育長　８月１０日の部活動については、サッカーの部活動であり、市内４中学校の合同部活動を実施した。

　　　　　　　　今後は、各中学校の部活動顧問についても全員ではなく、分担しながら教職員の働き方改革も進めて

　　　　　　　　いきたい。

・小松崎委員　サッカー以外の部活動はどのようになっているのか。

・塙教育長　合同部活動については、卓球部以外の部活動すべてで１学期中も実施した。夏季休業を含め２学期

　　　　　　　　では初めてとなり、今後他の部活動でも実施していく予定である。

・茂木委員　教職員の働き方改革として、良い取組みだと考えるので、計画的に進めていただきたい。

・小松崎委員　学校適正化計画では、将来的に１つの中学校としているため、計画的に進めるのが望ましい。

６ 教育委員会所管事項に関する質疑

・茂木委員　猛暑への対応が必要不可欠となっている。体育館等へのエアコン整備など何かしらの工夫が必要

　　　　　　　　ではないか。また、指導にあたる教職員なども意識を高く持って対応していかなければならない。

・大﨑生涯学習課長　先日のミニバスでも、クーリングシェルターを利用しながら大会運営を実施している。

　　　　　　　　児童生徒はもちろん指導者や保護者等にも周知や協力を図りながら安全な大会運営に努めていき

　　　　　　　　たいと考えます。

・小松崎委員　以前、中学校駅伝の際に生徒が無理をして体調を崩した事例があった。子ども達の状況を把握し

　　　　　　　　　体調の異変などに早期に気づけるようにしていくことも必要ではないか。また、夏季休業明けの２

　　　　　　　　　学期には、自殺や不登校への対策にも気を付けていくべきである。安心せずに対応をお願いした

　　　　　　　　　い。（登下校のヘルメット着用について）

・大里指導室長　９月２日に校長研修会を開催予定のため、校長研修会で全校への周知を図ってまいります。

　　　　　　　　　現在、校務システムが稼働しているため、教職員一人ひとりにも情報を共有することが出来ている。

・茂木委員　公共施設の貸し出しについても、近隣市などの状況を踏まえて、財源確保も必要ではないか。

・大﨑生涯学習課長　今後検討してまいります。

・飯田委員　登下校時の暑さ対策で、制服ではなくジャージ等での登下校の許可はなされるのか。

・大里指導室長　今後、校長研修会等でも検討してまいります。

・村田委員　社会体育施設の利用状況や利用料金についても確認が必要であると考える。また、施設の予約に

　　　　　　　　関して市外の利用者も多く利用しているため、利用者への確認等もひつようではないか。
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７ その他

・村田委員　部活動地域移行の近隣市の状況を見ると、神栖市などは謝礼金を決めているようだが、潮来市と

　　　　　　　　しても参考とするのか。

・吉川学校教育課長　神栖市の状況は把握しています。また、鹿嶋市においても指導者への謝礼金１、６００円

　　　　　　　　／時間との新聞報道もありました。潮来市においても地域クラブ活動推進委員会において検討を

　　　　　　　　進めてまいります。

・塙教育長　責任の所在や報酬等の財源についても検討しなければなりません。財源等にあっては、地域で支

　　　　　　　　える体制づくり（企業版ふるさと納税や地元企業との連携）も含め検討していくことになります。

◆茨城県鹿行地区市教育委員会連絡協議会について

　・配布資料説明：令和６年度役員　副会長　塙　誠一、理事　小松﨑　修平　

◆第２期潮来市学校適正化計画に基づく、小中学校の統合準備委員会等報告

　・潮来小学校・津知小学校統合準備委員会（８／６　第５回準備委員会、ジャージ決定、校歌等についての協議］

　・潮来第一中学校・牛堀中学校統合準備委員会（７／２６　第１回委員会）

　・中学校一校化検討委員会（１０月開催予定）

◆部活動地域移行の取組みについて

　・保護者向け説明夏期説明会（４／２４）

　・第１回検討委員会（５／２９）、第２回検討委員会（８／７）

　・潮来市地域クラブ活動アドバイザ^研修（８／２２）

次回は９月２７日（金）１０時より潮来市役所にて定例会を開催する予定です。

８ 閉　　会

 ・塙教育長により閉会した。

議長（教育長）

会議録署名人


